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教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 日 時 

   平成２９年７月２４日（月） 

    開会 １３時３０分 

    閉会 １４時１４分 

 

２ 場 所 

   教育委員室  

 

３ 出席委員及び欠席委員の氏名 

出席委員 廣田恵子教育長、森脇健夫委員、岩崎恭典委員、黒田美和委員、 

原田佳子委員 

   欠席委員 なし 

 

４ 出席職員  

教育長 廣田恵子（再掲） 

副教育長 木平芳定、次長（教職員担当） 浅井雅之、 

次長（学校教育担当） 宮路正弘、次長（育成支援・社会教育担当） 辻善典、

次長（研修担当） 山田正廣 

教育総務課 課長 長﨑敬之 

  保健体育課 課長 野垣内靖、充指導主事 後藤大介、充指導主事 増田和史 

  教職員課 課長 小見山幸弘、班長 岡村芳成、班長 加藤真也、 

主幹 奥山充人 

  福利・給与課 課長 谷岡德夫 

教育政策課 課長 辻成尚、主幹 坂本克明、主査 松野あゆみ 

 

５ 議案件名及び採択の結果 

           件  名                                         審議結果 

   議案第２１号 職員の懲戒処分について                           原案可決 

   議案第２２号 三重県教育改革推進会議委員の任免について     原案可決 

    

６ 報告題件名 

          件  名 

   報告１ 平成２９年度三重県中学校総合体育大会の開催について 

 報告２ 第６４回東海高等学校総合体育大会の結果及び平成２９年度全国高等

学校総合体育大会の開催について 

 報告３ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の実施

状況について 
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７ 審議の概要 

・開会宣言 

  廣田教育長が開会を宣告する。 

 

・会議成立の確認 

全委員出席により会議が成立したことを確認する。 

 

・前回審議事項（７月１３日開催）の審議結果の確認 

  前回定例会審議結果の内容を確認し、全委員が了承する。 

 

・議事録署名者の指名 

黒田委員を指名し、指名を了承する。 

 

・会議の公開・非公開の別及び進行の確認 

議案第２１号及び議案第２２号は、人事に関する案件であるため、非公開で審議す

ることを決定する。 

会議の進行は、公開の報告１から報告３の報告を受けた後、非公開の議案第２１号、

議案第２２号を審議する順番とすることを決定する。 

 

・審議事項 

報告１ 平成２９年度三重県中学校総合体育大会の開催について （公開） 

(野垣内保健体育課長説明) 

 報告１ 平成２９年度三重県中学校総合体育大会の開催について 

平成２９年度三重県中学校総合体育大会の開催について、別紙のとおり報告する。

平成２９年７月２４日提出 三重県教育委員会事務局 保健体育課長。 

お手元の資料１ページをご覧ください。 

平成２９年度三重県中学校総合体育大会は、明日、平成２９年７月２５日（火）か

ら８月１日（火）の期間を中心に１８競技が開催され、県内各中学校から各地区予選

会を経た約７,０００名が参加し開催されます。 

各競技別の開催期日と競技会場につきましては、別紙１をご覧ください。 

なお、本大会の大会本部は、桑名市立成徳中学校内にあります三重県中学校体育連

盟事務局となっております。 

続いて、別紙２をご覧ください。 

本大会で上位の成績を収めた学校及び個人は、８月６日（日）から８月１０日（木）

の期間に、静岡県で開催されます第３９回東海中学校総合体育大会への出場権を得る

ことになります。こちらの大会では、全１６競技が行われ、東海４県から約５,００

０名が参加し開催されます。明日の水泳競技を皮切りに各地で熱戦が繰り広げられま

す。中学生の懸命なプレーにご期待いただきたいと思います。 

  

【質疑】 
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教育長 

  報告１については、いかがでございましょうか。 

岩崎委員 

  東海大会に行くのは、三重県の中学校の総体の上位者ですね。日程で見ると、陸上

競技というのは、中学校は県のほうが遅くなっているんですが、これはどのように考

えればいいんですか。東海総体の陸上競技は８月１０日でしょう。 

保健体育課長 

  陸上競技は、７月２２日、２３日の全日本中学校通信大会三重大会の結果によって、

東海大会、全国大会に出る選手が決まります。 

岩崎委員 

  その大会の結果で出る人は決まっているということなんですか。わかりました。 

教育長 

  よろしいですか。 

 

－全委員が本報告を了承する－ 

 

・審議事項 

報告２ 第６４回東海高等学校総合体育大会の結果及び平成２９年度全国高等学校総

合体育大会の開催について （公開） 

(野垣内保健体育課長説明) 

    報告２ 第６４回東海高等学校総合体育大会の結果及び平成２９年度全国高等学

校総合体育大会の開催について 

  第６４回東海高等学校総合体育大会の結果及び平成２９年度全国高等学校総合体育

大会の開催について、別紙のとおり報告する。平成２９年７月２４日提出 三重県教

育委員会事務局 保健体育課長。 

  １ページをご覧ください。 

  東海高等学校総合体育大会は、三重県を中心に平成２９年６月１７日（土）から１

８日（日)の間に、３１競技が開催されました。本県からは、１,７６３名の高校生が

参加しました。 

  続いて、２ページをご覧ください。 

  種目別団体成績一覧で３位入賞までを掲載してあります。網掛けの濃い部分が本県

の高等学校を示します。男子は４校が１位になり、女子は１校が１位になっておりま

す。 

  ３ページから８ページは、それぞれの競技の個人成績一覧表で、こちらも３位まで

を掲載しています。網掛けの濃い部分が本県の高等学校を示します。男子において１

０競技１９種目、女子においては、５競技６種目が東海チャンピオンになりました。 

  続いて、９ページをご覧ください。 

  平成２９年度全国高等学校総合体育大会の開催について報告いたします。９ページ

の「４ 大会愛称および大会スローガン」にあるように、今年度は「繋がる絆 魅せ

よう僕らの若き力」の大会スローガンのもと、平成２９年７月２８日（金）から８月
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２０日（日）までの間、山形県を中心に宮城県、福島県の南東北ブロック及びヨット

開催の和歌山県で開催されます。 

  本県からは、辻昭司三重県高等学校体育連盟会長を団長に、県立津商業高等学校ソ

フトボール部３年渡邊あゆみ選手を旗手として、現在のところ、４８校から男子２７

４名、女子２１１名の合計４８５名の高校生が参加の予定です。 

  なお、水泳競技の出場者につきましては、平成２９年７月２１日から２３日にかけ

て行われました東海総体の結果により、出場選手が確定いたしました。競泳５名、リ

レー１チーム、水球１チームの出場が速報として届いております。 

  総合開会式は、７月２８日、山形県天童市にあります山形県総合運動公園総合体育

館において開催され、廣田教育長には選手団を激励していただき、その後、観覧して

いただくことになっています。 

  １０ページには、競技会場と競技日程の一覧を載せております。 

  １１ページをご覧ください。種目別の参加校の一覧となっております。 

  間もなくインターハイが始まります。本年度のインターハイでの本県選手団の活躍

が礎となり、来年、本県を中心に開催されますインターハイで、大会スローガン「翔

べ、誰よりも高く東海の空に」のように、本県選手団が羽ばたくことを期待して報告

といたします。 

  

【質疑】 

教育長 

  報告２については、いかがでございましょうか。 

 

－全委員が本報告を了承する－ 

 

・審議事項 

報告３ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の実施状況に

ついて （公開） 

(岡村教職員課班長説明) 

 報告３ 平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の実施状 

況について 

  平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第１次選考試験の実施状況について、

別紙のとおり報告する。平成２９年７月２４日提出 三重県教育委員会事務局 教職

員課長。 

  １ページを開けてください。 

  平成２９年７月２２日（土）に、平成３０年度三重県公立学校教員採用選考試験第

１次選考試験を実施させていただきました。その受験者数の報告をさせていただきま

す。まず、１ページは校種別の昨年度との比較でございます。小学校は９６５名、受

験率は９２.３％、実質倍率は昨年度と同様３.９でございます。というふうに見てい

ただきまして、中学校は８６８名の６.９倍、これも実質倍率は昨年度と同様でござい

ます。高等学校の受験者数は６９４人から６６６人になり減りましたが、採用見込数
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が減っておりますので、実質の倍率は昨年度よりも上がっております。特別支援学校

は９１名受験でございました。実質倍率も合格予定数が減っておりますので、実質倍

率はかなり上がっております。養護教諭は２０９名の受験者でした。倍率は若干減っ

ております。栄養教諭５２名受験で、倍率は昨年度と同様でございます。合計します

と２,８５１名の受験者で、昨年度からは４９名減っておりますが、採用見込数が少し

減っておりまして、実質倍率は５.９倍から６.０倍に上がっております。 

  受験率ですが、９１.２％というのは、ここ数年では最高の受験率になっております。 

  ２ページをご覧ください。中学校、高等学校、特別支援学校の教科別の受験者数を

入れてあります。それぞれ申込者数と受験者数を書いてございますが、若干、高等学

校の例えば公民、３９名申込みのうち、受験者が２６名となっています。ここが一番

受験率が悪く、６６.６％ですが、そのほかは８０％を全て超えておりまして、先ほど

申し上げましたとおり、合わせると９１.２％の受験率になっております。 

  ３ページ、特にご覧いただきたいところは、本年度から始めました小学校英語の特

別選考でございますが、１９名の申込者中、１９名、全員受験いただきましたので、

ここから約１０名の合格ができるように選考させていただきたいと思っております。 

  あとの特別選考等につきましても、３ページの一番上の障がい者特別選考は、５名

応募中５名受験、スポーツ特別選考は、３名応募中３名受験という形で見ていただけ

ればと思います。合わせまして特別選考では７７４名応募のところ、７６５名受験し

ていただいております。 

  以上、実施状況でございます。報告させていただきます。 

  

【質疑】 

教育長 

  報告３については、いかがでございましょうか。よろしいですか。 

 

－全委員が本報告を了承する－ 

 

・審議事項 

議案第２１号 職員の懲戒処分について （非公開） 

小見山教職員課長及び谷岡福利・給与課長が説明し、委員審議のうえ採決の結果、

全委員が承認し、本案を原案通り可決する。 

 

・審議事項 

議案第２２号 三重県教育改革推進会議委員の任免について （非公開） 

 辻教育政策課長が説明し委員審議のうえ採決の結果、全委員が承認し、本案を原案

通り可決する。 


